



La FMVZ informa:

El H. Consejo Técnico, en su sesión ordinaria del 7 de marzo, acordó que el regreso a clases presenciales, para los semestres de primero a séptimo será el próximo **día 4 de abril del presente año y para el segundo hemisemestre 2022-2 (teórico y práctico) será el próximo día 2 de mayo.**

Se solicita respetuosamente al personal y al alumnado tener en consideración:

- Uso adecuado de cubrebocas en todo momento.
- Lavado frecuente de manos.
- Evitar permanecer afuera de los salones de clase.
- No acudir a clases en caso de ser positivos a COVID.
- Ser respetuosos y empáticos ante situaciones personales particulares, tanto del alumnado como del personal.
- Estar pendientes de cualquier nueva disposición que se genere, ante posibles condiciones cambiantes de la pandemia.

Atentamente
"POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU"
Ciudad Universitaria, Ciudad de México, 08 de marzo de 2022

Dr. Jorge Hernández Espinosa
Secretario del H. Consejo Técnico